
                              ７月も第２週に入りました。先週から体育では水泳の授業が始ま 

りました。授業も完全実施から３週間目を迎えようやく流れができて 

きたように思います。外部講師の先生方にもお越しいた

だきました                         だき、ようやく日常の教育活動が展開できてきました。６日 

は、生活科学科 1年生の生活デザインの授業に「ひょう 

ごの達人」赤穂かんぽの宿の川原正巳料理長に来てい 

ただき包丁の研ぎ方ときゅうりの半月切りを学びました。実 

習では人数を半分にして調理と被服に分けて同時進行

で授業を行ったり、調理では衛生面に気を遣う観点から調理室での靴を個人持ちとしてマイシューズを購入し

たりとかなり気を遣いながら授業を行っています。当たり前と言えば当たり前ですが、普段から衛生管理を徹底

して行っているうえでのことですから生徒たちの意識も高くなるはずです。今回の新型コロナ感染防止を良い機

会ととらえ、衛生面での注意や管理についてしっかりと学んでほしいと思います。７日の２年課題研究は、将 

              来なりたい職業に向けての取組として、被服、保育、パティシエ等５つの班に分かれ 

ての授業でした。パティシエを目指す班は卒業生でホテル勤務ののち地元でケーキ 

等を販売されている三村明日香さんに来ていただき、フルーツの皮むきやゼリー制作 

にかかる作業について指導いただきました。なんと今日が初めての授業ということで、 

例年月１回程度の指導をいただいているところですが、今年は臨時休業の関係で、 

かなり詰め込んだ活動になるようです。先生はそれでも前向きにとらえられ、こんな時だ

から続けて授業できるのである意味よかったと思うということも言われており、２年生は緊張の面持ちでしたが、

販売実習にもつながることでもありますので、頑張ってくれると思います。こういったことが３年生での集大成であ

る商品開発や販売実習につながると思いますので、しっかりと学びを深めてほしいです。特別非常勤講師の

先生方含め本校職員も生徒たちの将来に向けての活動に全力を注いでくれています。 

 そして今年も豪雨災害で大きな被害を受けた地域が出てきました。お亡くなりになった方々、被害にあわれた

方々に心よりお見舞い申し上げますとともに私たちにできる支援があればやっていきたいと思います。２０１１年

以降豪雨による被害が各地で見られており、この４年ほどは毎年、７月・８月に梅雨前線の影響により豪雨に

よる川の氾濫や土砂災害等甚大な被害が出ています。想像を超える雨量に驚くばかりです。幸い社高校周

辺では大きな被害に至る川や山も少なく比較的安全ではあると思うのですが、それでも万が一の備えはしてお

かねばなりません。新型コロナ感染防止にかかる密を避けるための避難所の在り方など随分と取り上げられて

いますが、本校も一部避難所となっているため他人事ではありません。加東市とも連携を図りながら確認をして

いかねばならないと思います。いざという時のために・・・。（いずれ募金活動等が行われるかもわかりませんが、

その際はご協力をお願いいたします。） 

 ７月８日朝から三木市、小野市には土砂災害にかか 

る警報が出されており、その地域の生徒は公欠扱いとな 

りました。加東市は警報が出ていなかったので授業は平 

常通り行われ、予定されていた立会演説も生徒会選挙 

も実施されました。立候補者は、生徒一人一人の意見 

を行事に反映するためのアンケート実施や、生徒会への意見収集を公約に掲げ、学校づくりへの貢献をアピ

ールしてくれました。立ち合い演説会は体育館での密を避けるため、２回に分けて実施。教室待機の間に生

徒会予算決算等の報告を行うという構成でした。投票会場も学年ごとに３会場に分かれて順序良く行い、投

票箱、記入机等本番さながらの形式で実施され、無事に終了しました。本日公欠になった生徒は投票できな

かったのですが、全校生が投票した場合の想定で今回の信任得票数が基準を満たせば当選となります。放

課後の開票により、立候補者全員の信任が決まりました。生徒会の活性化は、学校を元気にするには必要

です。新型コロナ感染防止による臨時休業の影響で、３月以降の生徒会行事ができず残念な思いで引き

継ぐことになる現３年生の思いも含めて、１年間頑張ってほしいと思います。認証式は１学期末となりますが、

体育大会に向けての準備が最初の仕事となると思うので、今年に関してはどこまでできるかということもあるの
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ですが、是非盛り上がりのある学校行事にしてほしいと思います。よろしくお願いします。以下が新役員です。 

生徒会長  宮崎 乃維（２－３） 

副会長  兼任 こな（２－５） 

副会長  奥村 花菜（１－６） 

文化部長  藤田 文香（２－５） 

文化副部長 内藤穂乃香（２－３） 

体育部長  濱田 悠希（２－２） 

体育副部長 前田 芽祈（２－５） 

              今週の最後は校務員さんの奮闘ぶりです。中庭や、本校の広い敷地整備を一手 

             にやっていただいているのですが、木の剪定もこまめにされています。植栽の入れ替 

えを含め丁寧な仕事ぶりで奇麗な状態を保っていただいています。暑い中ありがとうご 

ざいます。 

 そしてこの週末からはいよいよ公式戦への出場が可能となります。サッカー・陸上な 

ど大会が始まると同時に週明け月曜日からは 1学期末考査が始まります。暑さととも

に学期末に向け忙しくなりますが、体調管理に努めて頑張っていきましょう。 

 

   


